

## **Die Frauenfelder Schulbehörden haben sich konstituiert**

**Im August hat die neue vierjährige Legislaturperiode der Frauenfelder Schulbehörden begonnen. In ihren ersten Sitzungen haben sie sich konstituiert.**

Die Mitglieder der Frauenfelder Schulbehörden tagen im Zweiwochenrhythmus an den Dienstagabenden der Schulwochen. In den ungeraden Kalenderwochen finden die Sitzungen der Primarschulgemeinde statt, in den geraden jene der Sekundarschulgemeinde. Geleitet werden sie von Andreas Wirth, dem Präsidenten beider Schulgemeinden. In der Primarschulbehörde hat nach den Sommerferien eines der 13 Mitglieder und in der Sekundarschulbehörde zwei der elf Mitglieder neu begonnen. An ihren ersten Sitzungen nach den Sommerferien haben sich beide Behörden für die Legislaturperiode 2025-2029 konstituiert.

### **Aufgabe der Schulbehörde**

Während die Schulleiterinnen und Schulleiter die operative Schulorganisation verantworten, sind die Schulbehörden zuständig für die politisch-strategischen Aufgaben. Sie vollziehen die Gesetze, Reglemente und Gemeindebeschlüsse. Im Rahmen der kantonalen Vorgaben legen sie das Angebot und die Organisation der Schule fest. Dazu setzen die Behörden Kommissionen, Ressorts und Delegationen ein.

### **Primarschule**

In der Primarschulgemeinde gibt es sieben Kommissionen, deren Mitglieder regelmässig zusammenkommen. Daneben gibt es zwei Ressorts und sieben Delegationen. Schulpräsident Andreas Wirth leitet die Finanzkommission und die Kommission Kinderbetreuung Frauenfeld. Vizepräsidentin Sabine Bötschi steht der Strategiekommission vor. Präsidentin der Personalkommission ist Daniela Kern. Der Abteilungsleiter Betrieb, Markus Herzog, ist Präsident der Liegenschaftskommission. Das Präsidium der Pädagogischen Kommission liegt bei Mirjam Wanner. Aktuar der Primarschulbehörde ist Walter Hofstetter. Hansjörg Ruh ist in die Sekundarschulbehörde delegiert.

### **Sekundarschule**

In der Sekundarschulgemeinde gibt es sechs Kommissionen, zwei Ressorts und vier Delegationen. Schulpräsident Andreas Wirth leitet die Finanz- sowie die Personalkommission. Der Vizepräsident Patrick Lüscher präsidiert die Strategiekommission. Annette Schwarz ist Präsidentin der Pädagogischen Kommission. Der Liegenschaftskommission steht Markus Herzog, Abteilungsleiter Betrieb, vor. Aktuar der Sekundarschulbehörde ist Thomas Gisler.

### **Gemeinsame Kommission**

Die gemeinsame IT-Kommission der Primar- und Sekundarschulgemeinde präsidiert Daniel Rupp (SSGF).

### **Weitere Infos online**

Die Kommissions- und Ressortzugehörigkeit aller Behördenmitglieder, sowie die Delegationen finden sich auch im Dokumenten-Center der Webseite der Schulen Frauenfeld:

[www.schulen-frauenfeld.ch](http://www.schulen-frauenfeld.ch).